

# Nuketown Zombie



Cendre

Le soir du 6 juin 2006, vers 20h30, j'étais en train de regarder un jeu télévisé. Après avoir mangé, j'allai me coucher car j'avais travaillé toute la journée dans mon laboratoire et cette journée m'avait épuisé.

Je ne m'endormis pas directement après m'être couché. Ma fenêtre qui donnait sur le cimetière me faisait peur car toute ma famille y était enterrée.

A minuit, je fus réveillé par des bruits très bizarres comme des bruits de pas, puis j'entendis un cri horrible. Je descendis au salon il n'y avait personne, jute une lampe qui bougeait.

Puis quand je remontai dans ma chambre je remarquai que le cadre avec la photo de ma famille était fendu au niveau de mon visage. D'un coup je crus entendre une personne qui courait derrière moi. La porte du couloir donnant sur le grenier s'ouvrait toute seule. Je montai au grenier pour voir ce qu'il s'y passait et là, j'aperçus une photo de moi enfant. Elle ne devait

pas se trouver là car elle avait brûlé en même temps que mon ancienne maison.

Une personne passa devant le capteur du garage ce qui alluma la lumière, puis la sonnette de la porte s'activa.

<< Mais qui est-ce ? >> me demandai-je. Je vis alors passer une ombre qui se dirigea vers le cimetière.

Quand j'arrivai au cimetière, je vis que la tombe de mon père était ouverte. Je sentis quelque chose derrière moi, je me retournai et je tombai nez à nez avec mon père. Il était calciné et décomposé. De peur je m'évanouis.

Le lendemain on me retrouva devant la tombe intacte. J'avais au poignet la montre de mon père. Que s'était-il donc passé cette nuit-là ?

Julien